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许久没有发帖，今天说一说平安卡最近降额的例子吧，毕竟之前“捧”过两次平安
。在这之前也有部分卡友曾在我之前的贴子下留言。其中有一条特别让我注意，这
位卡友说：看你帖子的撸法，我猜你最近不是在降额，就是在排队降额的路上，哈
哈哈。

嗯？不好意思我没降额，等降额了一定回复你。

离降额风波差不多持续了一个月，我个人在用本行卡的时候也在想过要不要换个姿
势，毕竟除了论坛，我身边也有部分朋友降额了，大概有两种情况，下面简单说一
下。

1：第一种就是众所周知的旅游卡降额至1w，原因大多数持卡人都是每个月撸满50
0返现，并且在日常用卡过程中从未有分期过（注意这不是等降额后才想起来分期
）。

2：另外一种是普通卡户降额，基本用卡情况是爆卡，超限，恶意透支一系列刷卡
行为。等下有图可以参考。

平安由你卡(银联，人民币，普卡)

全年指定消费享10倍积分奖赏全年优酷会籍及12期电影兑换券立即申请

针对于以上两种降额原因，离不开持卡户日常用卡的规范性，或许信用卡
对于一些朋友来说是赚钱工具，如果还抱着以不获利就不是正常用卡的行
为准则，那么降额，封卡到你的身上就不应该有怨言。“互惠互利”这四
个字在论坛里看到不亚于100遍，有些人谨遵教诲，稳定使用，而有些人嗤
之以鼻甚至嘲讽过去，怕是申请信用卡填表时没有看到过“规范用卡”四
个字。
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最后说一下目前个人用卡行为，手持旅游白。在遇到身边人降额后，最近
刷卡也收敛了一些，返现本期也没怎么刷，顺便在口袋银行看到工资理财
有个活动。于是开通了工资理财，放了几块砖，每周定时从另外一张卡转
入一部分到口袋银行，既参与了口袋银行活动奖励了我还款金，也让闲置
的钱每天获取了收益。或许这也算的上“互惠互利吧”。

最后希望降额的卡友别泄气，未降额的卡友规范用卡。
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